

Geschäft 3280

Eingang 14.3.2001

SP-Fraktion
Postulat

Vernetzung der Schulhäuser der Gemeindeschulen Allschwil

Im Spätjahr wird die Gemeindeverwaltung in ihre neue Räumlichkeiten einziehen und einige der Aussenstellen, BEK, Hoch- und Tiefbau, Sicherheit und Umwelt, unter einen Dach zusammenziehen. In Zusammenhang mit diesen grossen Aufgaben auch mit der Vernetzung der Abteilung und den verbleibenden Aussenstellen bietet sich die Gelegenheit, die Schulhäuser der Primarschule Allschwil mit Gemeindestellen zu verknüpfen. Bisher laufen alle Kontakte über das Telefon (Pausenzeit) oder über Kurier. Kein Primarschulhaus verfügt über E-Mail oder Fax. Oft müssen aber rasch und pausenzeitunabhängige Kontakte mit der Verwaltung, dem Rektorat, dem Inspektorat oder den Lehrerinnenbildungsanstalten stattfinden. Es sind vier Schulhäuser, die mit einem ISDN - Anschluss ausgestattet werden müssten.

Antrag:

Der Gemeinderat wird ersucht, im Zusammenhang mit der Neuorganisation der Gemeindevernetzung die Primarschulhäuser mit einem ISDN - Anschluss auszustatten.

Allschwil, 12. März 2001